
atresl (Rifonnisti):

«I soldi dell 'aeroporto
vadano al tenitorío»
«PRESO atto dell'avvenuta
fusione delle due società
aeroportuali di Pisa e Firenze e
delle dichiarazioni di Enrico
Rossi, che si impegnava affinché
i 15 milioni di curo derivati dalla
vendita di azioni Sat ricadessero
su Pisa, lanciamo la sfida
affinché ci sia un'apertura d'area
pisana nella fruizione di questi
finanziamenti». Così Marco
Balatresi, consigliere comunale
dei Democratici Riformisti
Insieme . «Abbiamo valutato che
l'impatto sulle strutture
turistiche, aziende, mobilità,
infrastrutture, livello
occupazionale e fru izione del
territorio, conseguente alla
fusione delle due società -
prosegue -, riguarda tutti i
comuni dell'area. Non possiamo
fare finta di niente come altri
partiti, è per questo che in ottica
della città metropolitana di 200
mila abitanti vogliamo
impegnare con una mozione la
giunta di San Giuliano Terme a
far sì che i finanziamenti
riguardino tutta l'arca pisana.
Chiediamo che la Regione si
impegni su dei progetti condivisi
e fattibili e che questi
finanziamenti non facciano la
fine di quelli per la tangenziale
nord-est, che avrebbe dovuto
essere realizzata nel 2015».

Fra.Bond.
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